

PlantaDoce.

Empresa

Sehuca y Onzase le ganan el pulso a Ferrovial: reforman un geriátrico en Badajoz por 6,4 millones

La unión temporal de empresas reformará y modernizará la residencia de ancianos de La Granadilla, una infraestructura de 3.500 metros cuadrados.

A. Escobar
31 ene 2020 - 05:00



Sehuca y Onzase le ganan el pulso a Ferrovial y a Grupo Ortiz en Extremadura. Esta unión temporal de empresas (UTE) se ha adjudicado el contrato para llevar a cabo la modernización de una residencia de ancianos en Badajoz (Extremadura), cuyo presupuesto final asciende a 6,4 millones de euros, según ha podido saber PlantaDoce.

Este centro se ubica en la calle José Miguel Sánchez Hueso de la localidad extremeña. En concreto, el contrato comprende la reforma y ampliación de la residencia La Granadilla de Badajoz, cuyo presupuesto base de licitación, anunciado el pasado

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/sehuca-y-onzase-le-ganan-el-pulso-a-ferrovial-reforman-un-geriatrico-en-badajoz-por-64-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

julio, ascendía a 7,9 millones de euros. La ampliación y la reforma del edificio existente pretenden aumentar el número de plazas residenciales y de atención diurna y mejorar las plantas de dicha instalación.

La Granadilla dispone en la actualidad de más de 170 plazas. La ampliación consistirá en la construcción de un nuevo edificio de dos plantas con una superficie de 3.500 metros cuadrados.

La ampliación prevista en la parte oeste de la parcela albergará ochenta nuevas plazas de residentes, con sus espacios anejos. **Las obras comprenden la construcción de un edificio nuevo de dos plantas sobre rasante más un sótano.**

Sehuca y Onzase reformarán la residencia con la puesta en marcha de ochenta plazas nuevas

Además de las habitaciones, el anexo tendrá salas de estar, un comedor y estancias para distintas terapias. Asimismo, se ampliará el número de plazas de aparcamiento disponibles para los trabajadores y visitantes.

Para minimizar el impacto en los residentes actuales, las obras comenzarán por la construcción del nuevo inmueble, para contar con las habitaciones nuevas. Posteriormente se irá realizando la reforma del antiguo, ya contando con el auxiliar, que irá unido a la sede actual.

En cuanto a la reforma de la sede actual, que tiene más de cuarenta años, será integral. Se renovará la cocina, la lavandería, las dependencias de administración, el salón de actos y los almacenes. Entre otros cambios, el Servicio extremeño de Salud (SES) ha anunciado que cambiarán las ventanas para mejorar la eficiencia energética de este inmueble. También sustituirán los ascensores, mejorarán la iluminación y los sistemas contraincendios. Las reformas llegarán también a las habitaciones ya construidas. De las plantas quinta a séptima se convertirán en individuales las que ahora son dobles.

A este contrato han concurrido un total de doce empresas, entre ellas Ferrovial, Grupo Ortiz, Placonsa o Edhinor. De hecho, la segunda ha ejecutado más de diez proyectos vinculados al sector hospitalario, con más de 252.000 metros cuadrados, según la información que aparece en su web.

PlantaDoce.

Con esta ampliación se aliviará en parte la necesidad de plazas geriátricas de la ciudad que la propia Junta de Extremadura reconoce. El SES calcula que Badajoz necesita unas 300 vacantes más y La Granadilla tiene una lista de espera que supera el centenar de solicitudes.